

ABSTRAK

Dina Hendriani, 2013 : Peningkatan Pembelajaran IPA dengan Menggunakan Metode Inkuiri di Kelas V SDN 22 V Koto Timur Kabupaten Padang Pariaman

Penelitian dilatar belakangi dari kenyataan yang ditemukan di lapangan, bahwa dalam pembelajaran IPA lebih difokuskan pada kemampuan kognitif siswa dan mengesampingkan kemampuan lainnya seperti keterampilan berintegrasi, kerjasama, serta sering menggunakan pendekatan konvensional (guru menjadi pusat pembelajaran). Sehingga hasil belajar yang diharapkan belum tercapai. Untuk mengatasinya dapat digunakan metode inkuiri yang menjadikan siswa sebagai pusat pembelajaran (*student centered*). Penelitian bertujuan untuk meningkatkan hasil belajar siswa pada pembelajaran IPA dengan menggunakan metode Inkuiri di kelas V SD Negeri 22 V Koto Timur Kabupaten Padang Pariaman.

Penelitian menggunakan pendekatan kualitatif dan kuantitatif. Pendekatan kualitatif berupa data yang berbentuk kalimat sedangkan pendekatan kuantitatif berupa data yang berbentuk angka. Penelitian ini dilaksanakan dalam dua siklus, masing-masing siklus pertama dua kali pertemuan dan siklus kedua satu kali pertemuan dengan tahap-tahap penelitian yaitu perencanaan, pelaksanaan, pengamatan dan refleksi. Subjek penelitian adalah guru dan siswa kelas V SDN 22 V Koto Timur sebanyak 15 orang.

Hasil penelitian yang diperoleh setelah menggunakan metode inkuiri pada aspek penilaian perencanaan siklus I 79% berkualifikasi baik meningkat menjadi 92,85% berkualifikasi sangat baik disiklus II. Sedangkan pada pelaksanaan aspek guru siklus I 80% berkualifikasi sangat baik meningkat menjadi 95% berkualifikasi sangat baik disiklus II. Sedangkan pelaksanaan aspek siswa siklus I 75% berkualifikasi baik meningkat menjadi 90% berkualifikasi sangat baik disiklus II. Rata-rata hasil belajar siswa mengalami peningkatan pada siklus I 74 berkualifikasi baik dan meningkat disiklus II menjadi 86 berkualifikasi sangat baik. Dapat disimpulkan pembelajaran IPA dengan menggunakan metode inkuiri dapat meningkatkan hasil belajar siswa kelas V SD Negeri 22 V Koto Timur Kabupaten Padang Pariaman.